

PRIORIDADES LEGISLATIVAS DE 2023



En 2023, la legislatura de Oregon debe mantener su promesa de fortalecer la manera en que el estado sirve a niños y a las familias a través de soluciones impulsadas por la comunidad y con una toma de decisiones centradas en la equidad.

Este año presenta una oportunidad única para que los legisladores mantengan el impulso en marcha y sigan enfocados en las políticas centradas en los niños. Los líderes estatales deben continuar construyendo el sistema de educación y cuidado para la primera infancia que necesitan los niños, las familias, los proveedores y la economía estatal.

La Coalición de Oregon para la Primera Infancia ha trabajado para crear políticas con y para las familias. Cuando hacemos esto, influenciamos mejores políticas, programas y servicios que de manera más efectiva ofrezcan a cada niño y a cada familia lo que necesitan.

Las inversiones estatales en la infancia temprana son una ganancia para cada uno de los residentes de Oregon. Apoyan el desarrollo cerebral, la salud y el bienestar de los niños, de las familias y las comunidades, y el bienestar económico en general de nuestro estado.

Las inversiones correctas fortalecerán el cuidado infantil y el preescolar, componentes claves de la infraestructura económica de Oregon. Expandiremos los centros de cuidado infantil y preescolar, y aumentaremos la fuerza laboral necesaria para tener un sólido sector de educación temprana y cuidado infantil.

Estas son las piezas esenciales de una economía fuerte para el estado, que fortalecen la resiliencia de las familias y comunidades. Son inversiones que la legislatura debe hacer hoy, para que nuestros niños, familias y comunidades prosperen.

Oregon ha progresado en su esfuerzo de ayudar a cada niño a que alcance todo su potencial. El trabajo surge de la promesa de construir un fuerte sistema de educación temprana y cuidado infantil diseñado por, y construido para las familias y las comunidades.

Esa promesa está en las manos de la legislatura estatal 2023, y el liderazgo actual debe asegurarse de que el progreso continúe.

— **Coalición de Oregon para la Primera Infancia**

SOCIOS DE LA COALICIÓN



PRIORIDADES PARA LA EDUCACIÓN TEMPRANA Y CUIDADO INFANTIL DE 2023

CONTINUAR EXPANDIENDO SERVICIOS PARA LLEGAR A MÁS NIÑOS

Expansión de la capacidad de guarderías de apoyo—\$21.1 millones de dólares

Respalda la solicitud de presupuesto del Departamento de Educación Temprana y Cuidado Infantil de \$5.3 millones de dólares por arriba del nivel de servicio actual para mantener las operaciones de Guarderías de Apoyo y prevenir el cuidado temporal no necesario para más de 2,300 niños y familias en 38 sitios en todo Oregon. Solicitar \$15.8 millones de dólares adicionales para expandir los servicios de salud mental para bebés y para la infancia temprana, y servicios para la infancia temprana a 855 niños, agregando 35 salones de clases terapéuticos y 21 visitantes domiciliarios. Cuatro nuevas Guarderías de Apoyo se agregarán en La Pine, Sweet Home, Coos Bay y Beaverton.

Defensor principal: Asociación de Oregon de Guarderías de Apoyo (Oregon Association of Relief Nurseries)

***Expansión y Mejoras para el Fondo de Equidad para la Infancia Temprana—\$10 millones de dólares**

Incrementar el financiamiento del Fondo de Equidad para dar servicio a más comunidades rurales y tribales, dar servicio a más niños y familias a través de los programas existentes de infancia temprana, y mejorar los salarios para estabilizar los programas.

Defensor principal: Colaborativa de Equidad para la Infancia Temprana

Incrementar el Financiamiento para Healthy Families Oregon — \$14.4 millones de dólares

Alcanzar paridad en el pago para los visitantes domiciliarios. Alcanzar un progreso continuo en los salarios, dotación de personal y garantía de calidad en el Departamento de Educación Temprana y Cuidado Infantil.

Defensor principal: Council for a Strong America – Combe al crimen: Invertir en Kids & ReadyNation

CONSTRUIR UNA FUERZA LABORAL DIVERSA, ENTRENADA Y COMPENSADA

***HB 2991, HB 2993: Equidad en la fuerza laboral para la infancia temprana**

Atender barreras estructurales a través de cambios en política para eliminar barreras institucionales para ingresar a la fuerza laboral para la infancia temprana. Crear caminos claros para entrenamiento y trabajos, incrementar el entrenamiento con un plan de estudios cultural y lingüísticamente apropiado, y expandir la diversidad de los entrenadores.

Defensor principal: Colaborativa de Equidad para la Infancia Temprana

EXPANDIR LA INFRAESTRUCTURA PARA LOS CENTROS NECESARIOS

***SB 599: Proteger a los Proveedores en Casas de Alquiler**

Asegurar que los arrendadores no puedan discriminar en contra de los proveedores de cuidado infantil basado en casa. Incrementar las protecciones de responsabilidad civil para proveedores y arrendadores.

Defensor principal: Children's Institute

Estudio y Recomendaciones para Uso de Suelo para Cuidado Infantil y Códigos de Construcción (HB 2727)

Realizar una revisión de cinco requisitos del gobierno para designación de zonas, uso de suelo y códigos de construcción, y su impacto en los centros de educación temprana y cuidado infantil basados en casas y centros, incluyendo impactos desproporcionados. Hacer recomendaciones para cambios. *Defensor principal: Children's Institute*

***HB 3005: Fondo para Centros de Educación Temprana y Cuidado Infantil—\$100 millones de dólares**

Crear un fondo para centros de educación temprana y cuidado infantil para expandir programas de calidad y culturalmente relevantes en Oregon. *Defensor principal: Children's Institute*

RESPALDAR LA SALUD Y EL BIENESTAR DE LA INFANCIA TEMPRANA

Pago Estatal de Pago de No Contrapartida Federal para asociaciones de guarderías-familias con facturación a Medicaid—\$8 millones de dólares

El Pago de No Contrapartida Federal (NFP, por sus siglas en inglés) empodera a los nuevos padres de familia que enfrentan barreras económicas y sociales al asociarlos con un/a enfermero/a que hacer visitas domiciliarias a las familias a partir del embarazo y hasta que el/la niño/a tiene 2 años de edad. Esta inversión asegurará que los condados no enfrenten la barrera de pagar la No Contrapartida Federal requerida para facturar a Medicaid por otorgar servicios a familias. Esto otorgará sustentabilidad para los programas actuales y permitirá que nuevos condados empiecen a dar servicios a familias.

Defensor principal: Asociación Enfermeros-Familia



*Los socios de la coalición identificaron estas prioridades como las más importantes para avanzar la equidad racial y cubrir las necesidades de toda la comunidad de infancia temprana.